
２０１3 年度活動報告 

≪例会≫≪例会≫≪例会≫≪例会≫     

    

日時 テーマ・講師 場所 

2013 年 7/12 総会 常盤平市民センター 

9/30 短冊に書かれた子どもたちの願い 

報告：龍 孝光さん 

常盤平市民センター 

11/25 今、親の願いは？ 学校教育に望むことは？ 勤労会館 

2014 年 1/27 先生と子どものこと話し合えていますか 

—教育観の共有を足元から— 

常盤平市民センター 

2/24 

学力ってなんだろう？ 

—全国学力・学習状況調査を考える— 

問題提起：大道千秋さん 

常盤平市民センター 

6/23 

教科書問題と教育委員会制度委について考えます 

問題提起：神惇子さん 

常盤平市民センター 

7/28 総会 常盤平市民センター 
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2013 年 9/25 No３６５ 

11/21 No３６６ 

2014 年 1/23 No３６７ 

2/20 No３６８ 

6/18 No３６９ 

7/24 No３７０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 5・3 憲法記念日の集い実行委員会に参加 

� ゆきとどいた豊かな教育を求める松戸市民集会実

行委員会に参加 

� 「放射能からこどもを守ろう関東ネット」に参加 

� 3/16 佐藤学さん講演会『子どもに学びの喜び

を！―今求められる教育改革とは―』を松戸の教

育を考える市民フォーラム・ゆきとどいた豊かな

教育を求める松戸市民集会実行委員会と共催 

� 6/25 『全国学力・学習状況調査の「学校名を明

らかにした調査結果の公表」をしないことを求め

る要望書』を松戸市教育委員会に提出（ゆきとど

いた豊かな教育を求める松戸市民集会実行委員

会・松戸の教育を考える市民フォーラムとの共同

行動） 

� 7/23 上記要望書について、松戸市の伊藤教育長

と面談 

 


